

Co2-Sensoren für die Schulen der Gemeinde Oerlenbach

Im Kampf gegen Corona



Der Erste Bürgermeister der Gemeinde Oerlenbach Nico Rogge übergibt 25 Co2-Sensoren für Schulen in Oerlenbach, Ebenhausen und Rottershausen an den Rektor Ulrich Müller.

Oerlenbach. Für die drei Schulgebäude in Oerlenbach, Ebenhausen und Rottershausen hat die Gemeinde Oerlenbach 25 Co2-Sensoren beschafft.

Zusammen mit dem Rektor der Mittelschule Oerlenbach und der beiden Grundschulen in Ebenhausen und Rottershausen, Herrn Ulrich Müller, sowie dem Gemeinderat wurde zuvor entschieden diese anzuschaffen. Die handlichen Sensoren benötigen nur einen Stromanschluss und sind sofort einsatzbereit.

Drei LEDs in den Farben Grün, Gelb und Rot zeigen an, wann der Gehalt an Kohlenstoffdioxid in der Raumluft zu hoch ist und die Fenster geöffnet werden müssen. Ziel ist es, die Viren in der Luft und damit das Infektionsrisiko zu verringern. Mit einem Co2-Sensor kann der Kohlendioxidgehalt der Luft in Innenräumen der Schulgebäude überwacht werden. Wann immer der Gehalt von Kohlendioxid einen bestimmten Wert überschreitet, ändert sich das LED-Smiley. Durch regelmäßiges Lüften kann die Ansteckungswahrscheinlichkeit erheblich gesenkt werden.